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第５回 保護者の会委員会報告 

日時：令和４年９月２１日（水）  場所：家庭科室 

＜校長先生より＞ 

○ ９月１日から無事に２学期が始まり、今のところコロナでの学級閉鎖もなく、ご家庭での健康管理にも感謝している。 

○ 子どもたちの健全育成について、「３つのごはん」が大切であると考えています。１つ目は「からだのごはん（食事）」、２つ

目は「頭のごはん（基礎学力）」、３つ目は「心のごはん（遊びなどの直接体験と読書などの間接体験から得る心のスタミ

ナ、心の栄養）」です。ご家庭でも、この「３つのごはん」を意識してみていただきたい。 

○ インターネットやスマートフォンの使い方について課題として意識している。児童へのアンケートの結果、全国の６年生の

約５割が１日２時間以上ゲーム、約３割が１日２時間以上ＳＮＳや動画視聴で、スマートフォンやインターネットを利用して

いるという結果が出ている。そして２割弱の児童が、スマートフォンやインターネットの利用時間についてのルールを守っ

ていないという実態も明らかになった。現代では、スマートフォンやインターネットを利用しないということは難しいが、新

学期に登校できないという子どもたちに、スマートフォンやインターネットに依存してしまっているという共通の特徴も見受

けられるため、本校の児童たちが辛い思いをすることがないよう、これらの利用については慎重に見守っていきたい。 

 

＜副校長先生より＞ 

○ 音楽のデジタル教科書を音楽の授業で使い始めており、この導入により、以前よりも豊かな音楽学習ができている。また、

１学期のちゃんへん.氏を招いての出前授業に関してもあのような出会いの機会を作っていただき大変有難く、保護者の

皆様に感謝している。あんぱと係の活動も２学期も開始していただいており、有難く思っている。 

 

＜委員長より＞ 

○ クラス写真について 

・ 昨年度の保護者アンケートで、クラス写真の撮影・配付の実施継続を期待する声が多く寄せられた。今年度は、写真

の配付をデータ形式で行い費用をかけない形で実施予定。 

○ 保護者の会運営費の引き落としについて 

・ 年度初めの運営費の支払いと徴収の手間を省くため、口座からの引き落としについて検討したが、ゆうちょ銀行に確

認したところ銀行へ年間４万円弱の手数料の支払いが発生することが判明したため、引き落としは断念。振り込みも

同様に手数料が発生してしまうため、来年度以降も運営費は新年度最初の保護者会での手渡し徴収とする。ただ、

保護者会欠席者からの徴収に関しては、振り込みでも対応できるようにしていきたい。 

○ ４年生図工特別授業「特殊メイク講座」について 

・ 学校と保護者が連携して子どもを育てていけたらという観点から、保護者の会として特別授業のお手伝いをした。子

どもたちが楽しそうにメイク体験をする様子を見ながら一緒に授業を作っていくことができ、とてもよい時間になった。 

○ ５０周年行事について 

・ 来年度の５０周年行事について、現在学校と相談して内容を企画しており、周年行事予算で足りない費用を保護者

の会の繰越金から使用したい。 

⇒保護者の会委員会にて承認。 

 

＜各係の活動報告＞ 

● 主催行事 ： 今年度の主催行事は２つ予定している。７月に実施した出前授業に続き、１１月５日にドキュメント 

映画を上映する予定。 

● あんぱと ： ①小平警察署より、登校時間パトロールなどで使用する横断旗を、保護者の会へ５０本寄贈していた 

だいた。購入予定だったため大変有り難い。来年度から使用していく。 

          ②登校時間パトロールで、白コース 1のグリーンロード付近にて、朝自転車がかなりスピードを出して 

通っており、児童の増加に伴い通行する児童の数も多くとても危険なので、警察にもう少し見守り 

をしていただけるようお願いしてきた。 

● 青少対・防災 ：９月１０日に青少対全体会に出席した。９月１５日に避難所開設委員会に出席し、１２月１０日の学校 

公開の日に訓練が予定されているとのことで、保護者の参加を募集する予定。 

● 資料作成   ：特になし 

● 書記    ：３学期に実施する保護者アンケートに向けて２学期に準備を進めていく予定。 

 

 

 



次回１０月の第６回保護者の会委員会は、メールでの報告形式にて実施予定。 

第７回の保護者の会委員会は、家庭科室にて１１月１６日（水） ９時３０分からの予定。 

（コロナによる緊急事態宣言や感染者状況で突然に中止、変更になる場合あり） 

 
 

◇ 保護者の会委員会報告の紙配付について ◇ 

保護者の会委員会報告については、花小金井小学校 HP（http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/）で掲載しています。 

カテゴリ 【保護者の会】よりご覧ください。   ※予算などすでに掲載されておりますので、あわせてご確認ください。 

※紙での配付を希望される方は各クラス委員までお知らせください。 

 

◇ 今年度のお手伝いについて ◇ 

係のお手伝いの直前にクラス委員からの連絡はありませんので、学校公開受付、パトロール日程等、各自での管理をお願

いいたします。 

http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/

